



今回の総会と例会を担当した、総務委員会の2大巨頭の小前田宙副委員長と堀江成積副委員長。スケジュールがタイトで、内心ハラハラしていたそうだが、そんな素振りを一切見せずに、完璧にやり遂げ安堵しているお二人。

今年度は、総務委員会の事業にしっかりと時間が取れるそうなので、6月のトライ・ドウ事業は成功間違いなしとのこと。お二人から「6月事業を盛り上げるために、たくさんのアイデアを出してください」とのことでした。

令和4年4月20日、新体制になつて、初の例会が開催。定期総会直後ということもあり、緊張感の漂う中、例会がスタート。山田祐司会長から、中期ビジョンに基づき、今年度のスローガン「Everybody Can Do」繋がり、紡ぎ、織りなすヒーローであれ』を実現出来る様、一人ひとりが恐れずチャレンジして欲しいという抱負が語られました。その後、今年度新しい仲間となる8人の自己紹介が行われ、「自分自身の成長」「地域貢献」等、今後、YEGで

実現したい目標を熱く語る場面も。これは、YYY（トリプルワイ）旋風が巻き起こる予感！また、やりたいことをやれる応募型トライ・ドウ事業の前哨戦として行われた、ブレーンストーミングでは、短い時間にも関わらず、非常に多くのアイデアが集まり、福井YEGの活気の良さと親しみやすい雰囲気を新入会員に行動で示していました。コンペでのようなすごいアイデアが出るのか、今から楽しみ。YYY委員会のメンバーも新入会員らしいアイデアを出せるように頑張ります。

今月の
YEG
活動

Everybody Can Do 福井YEG発足!!



月刊



トリプルワイ

5

MAY

VOL.2

月刊YYYでは毎月、YYY委員会のメンバーがYEGの活動内容・感想をレビューしていきます。

寄稿者 / プロフィール

YYY 委員会

小嶋 宏樹 (36) Ojima Hiroki

大高酵素福井販売

福井 YEG に一言

大嶋さん。いや、おじまだよ！このネタで昨年度は、かわいがっていただきました、YYY委員会の小嶋です。今年度もよろしくお願ひいたします。

日本で最初に醸酵飲料（酵素ドリンク）を製造した、大高酵素製品の卸業。福井の皆様に健康と美容をお届けしています。ゆくゆくは、大高酵素を利用した、オガクズ風呂や農業など、様々な分野から、さらなる健康・美容をお届けしたいと思っています。

ブレーンストーミングの会長賞で8番らーめん食べてきました。
山田会長、堀江副委員長ありがとうございます。

